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I recenti nubifragi hanno purtroppo solo confermato come la "convivenza" tra alberi ad alto 
fusto e zone edificabili, ma un po' in generale anche per tutte le vie di comunicazione, non è 
più accettabile e tollerabile alle condizioni attuali. Infatti, troppe volte assistiamo a gravi 
incidenti che spesso non causano solo danni materiali, ma anche a persone. Questi incidenti 
capitano in quanto troppo spesso i proprietari di alberi ad alto fusto non comprendono la 
pericolosità della vegetazione che abbellisce il proprio giardino e sottovalutano la loro veloce 
crescita. Si capisce l'importanza del verde nelle città, ma per gli alberi ad alto fusto abbiamo il 
60% del nostro territorio ricoperto da bosco e quindi atto ad accogliere questo tipo di 
vegetazione.  
 
Per questi motivi, con la presente mozione, si chiede al Consiglio di Stato di proporre una 
soluzione vincolante per tutto il Cantone dove il verde nelle zone edificabili e in prossimità 
delle vie di comunicazione sia limitato ad altezze massime che possano garantire la 
necessaria sicurezza a tutti.  
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